



氏名

近況報告

天 野 善 雄	日吉時代の仲間とその奥様方4組8名で毎年旅行会を続けてきましたがコロナの影響で3年間中断していました。今年ようやく2泊3日の旅行を再開できました。昔の仲間とその交流が続いていることに喜びを感じます。
相 沢 洋 志 郎	相変わらずの生活で元気に過しています。久しぶりの総会開催ですが、当日は都合が悪く残念ながら欠席いたします。
浅 井 妙 子	大会のご盛会と、皆様のご健勝をお祈り致します。
赤 木 完 爾	律儀にコロナワクチンを5回打ち、乗り切ったような気分でおります。ご盛会の程、お祈り上げます。
新 井 武	孫の面倒で毎日、忙しくしています。
稲 田 拓	最近足腰が弱り余り外出しなくなりました。
今 井 五 郎	三月一日、40度の熱を発症、救急車で新渡戸記念中野総合病院へ運ばれました。三週間で退院。
飯 野 靖 四	おかげさまでコロナにもインフルエンザにもかからずに冬をこすことができました。花と野鳥を見て楽しんでいましたが今年は春が早く来すぎて出遅れました。
稲 崎 一 郎	お蔭様で元気に過ごしています。
石 井 武 夫	過日、長野戸隠に行き水芭蕉とカタクリの群生地を散策してきました。今年も様子を見に行こうと思っています。
石 川 武	何とか元気に過ごしています。
井 上 昌 子	散歩する機会も増え、変りなく元気に過ごしております。今回は残念、三田へ行くこともなくなりました。
石 田 哲 浩	コロナも下火となり、パーティーションも外され、マスクもしなくても良くなりました。数年振りに皆様とお会い出来るのが、楽しみです。よろしくお願い申し上げます。
岩 崎 和 成	朝のラジオ体操を日課に日々を送っています
今 枝 敬 政	ボーリングなどをして元気にしております。
石 橋 とし子	昨年、大病しました。色々ありますが、現在は元気で毎日を楽しんで生活しています。
岩 淵 重 夫	元気に過ごしております。
伊 波 善 弘	楽しみにしていたのですが、体調がすぐれず、申し分けありません。次回は参加できるようにします。
石 黒 敦 子	マスクをはずしての同期会などが再開、旧友と交流が増えました。週3日ほど働いているという人が多く、鼓舞されました。
井 上 明 美	特に変りなく過ごしています。
石 川 俊 一 郎	皆様のお陰で第36期慶應義塾評議員に当選することができました。御礼申し上げます。現役教員の時とは違った形で、再び慶應義塾に貢献できることに喜びを感じております。個人的にはエグゼクティブプロデューサーとして参加した第二作『私の見ている世界が全て』が5/19から下北沢k2で上映されています。ご覧いただけると幸いです。
植 竹 晃 久	ご盛会を祈念いたします。
宇 賀 神 年 男	今年2月には3年前に休演した「すみだ第九」合唱を錦糸町のトリフォニーホールで。続けて3月にはオペラ「カヴァレリア・ルスティカーナ」を市川市民会館で。2つの公演に参加しました。練習は大変でしたが、どちらも感動の貴重な体験でした。
遠 藤 裕 幸	体調不良の為欠席します。
江 口 正 広	変わらず元気に過ごしています。
江 岸 武	コロナ禍も終え 出不精になってしまいました。訪日観光外国人客のエネルギーはすごいですね(日本人も外では言われているのか…)
江 田 敏 雄	退職して2年が経ちました。早いですね。のんびり生活のためか、身体のあちこちにガタがきています。年齢的に、受け入れています。
遠 藤 一 正	高校で週に4日非常勤講師をしております。生徒たちに元気をもらいながら、適度な緊張もあり、充実しています。今年1年の予定ですが、健康に気をつけて頑張りたいと思います。
大 島 通 義	無事消光の日々です。皆様の御健勝を願っています。
奥 野 照 子	娘と2人になり、のんびりと過しています。
小 野 桂 之 介	今回も幹事担当の句会と重なり失礼します。もう一つの道楽「都々逸」の方で「都々逸っていいなあ」というユーチューブチャンネルを立ち上げ、弾き唄いを始めました。
大 久 保 弘 子	週に2~3回は踊って、仲間とワイワイやる事で体力維持とボケ防止に努めています。海外旅行は4年間行けていませんが、そろそろ再開したいと考えています。
大 竹 皓 子	慶應病院にお世話になっていますが、外来に行く度に院内が、' 'アトで彩どる慶應病院'の素敵な写真に癒されます。在職中とは様変わりです。
大 野 義 夫	ひき続きテニスを楽しんでいますが、短時間でスタミナ切れ。情けないです。
及 川 敏 夫	元気にくらしています。
大 寿 美 讓	おかげさまで元気にしています。久しぶりに皆さんに会えるのを楽しみにしています。
小 原 實	今年から健やかに晴耕雨読の生活をおくっています。
長 田 信 夫	庭木剪定や地域の活動で忙しくなりそうです。



氏名

近況報告

小 沢 孝 志	相変わらず元気で過ごしています。
乙 幡 敏 夫	定年退職後8年がすぎました。週3回透析患者さんの送迎の仕事をしています。4月錦鯉の品評会（北陸地区総合錦鯉品評会審査員）に行ってきました。5月は京都の三大祭のひとつ葵祭に行く予定です。8月は船の旅10日間を楽しもうと思っています。健康寿命と競争しています。
岡 田 謙 一	5/27は国際会議のプログラム委員会と重なってしまいましたので、残念ながら欠席させていただきます。学会も対面がメインとなり出歩くことが増えています。
小 沢 あけみ	春の訪れとともに、少しずつ行動範囲が拡ろがってきました。早く旅行を再開したいです。
岡 田 初 恵	春季総会の開催、おめでとうございます。大変楽しみにしておりましたが、当日都合があり伺うことができず、残念です。また、元気に集える会合を今後ともよろしく願いいたします。
小 友 博	週に3日ほど、働いております。最近体力も落ちてきたので、週に一度トレーニングに通っております。皆様にお会いできるのを楽しみにしております。
小 原 佐 之	特に変わりなく、生活を送っています。
大 山 耕 輔	ご案内ありがとうございます。定年退職1年目の春学期はロースクールで行政学を講義しています。時間に余裕ができたので、家系図を作ろうと、ご先祖と本籍地の関係の研究を始めました。
加 野 象 次 郎	今に生きる私たちは、東日本大震災、コロナウイルス・パンデミック、そしてロシアがウクライナへの侵略を犯すという負の人類史を目の当たりにしていますが、歴史を遡るとおよそ百年前には、スペイン風邪、関東大震災、そして日本が中国東北・内蒙古へ侵略戦争（満州事変）を起し、無謀な太平洋戦争へと突入しています。 その百年前の時代を生きた祖父加野宗三郎は、多くの文人や画家と交流がありましたが、なかでも大震災を被災し失意のなかにあった反戦歌人と謝野晶子を支えたことで知られています。その交流のなかで生まれた寛と晶子による各百首の巻物「金泥歌経」が、昨年12月から本年4月まで日本近代文学館の「新収蔵資料展」で展示・公開され、百年ぶりで日の目をみたことは何よりでした。 風月会総会には残念ながら所用のため欠席させていただきます。
加 藤 勝 巨	野山お散歩しながら、皆様にお会いする事、楽しみにしています。孫が看護師として埼玉医療福祉社会光の家療育センター勤務する事になり、先輩方に迷惑かけない事厳しく指導する毎日です。
唐 木 罔 和	今年になって、腎炎が再発し、減塩と安静を続けています。5月からは講演を聴くこと等は再開したいと考えていますが、会話を楽しむことはまだ無理のため、残念ですが、欠席致します。
河 瀬 斌	海外に行けませんでしたのでこの3年は国内の日本の自然、伝統美と温泉を楽しんでいます。多少体調変化はありますが幸い二人共元気です。
香 月 勉	元気に過ごしています。近所の散歩と、たまに出かける旅行がたのしみです。
川 上 利 明	元気にしています。所用のため、欠席します。
河 添 健	定年後、私立中高の校長を3年努め任期満了。風狂無頼な生活です。
加 藤 三 明	先日、5年越しで自転車・自動車に乗って四国八十八ヶ所を結願しました。次は高野山へのお礼参りです。
木 嶋 省 三	コロナ禍の中風月会の役員の皆様、本当に御苦勞様です。私はリハビリの毎日です！
木 村 敏 夫	年齢相応に元気にしております。きつい運動は苦手なので、1万歩程度のウォーキングを1週間に2、3回するように努力しています。
北 川 五 十 雄	毎日、カメラ散歩楽しんでいます。
熊 井 浩 一 郎	久しぶりに三田の丘で皆様にお会いできるのを楽しみにしています。
久 保 敦 司	変りなし
工 藤 教 和	おかげさまで元気に毎日を過ごしています。ただ、この頃ルーティン以外の出来事への対応が以前よりも時間がかかるようになりました。この3年間のペースダウンした生活が身に沁みついたのででしょうか。
栗 谷 文 治	自宅から歩いて百歩のところにあった露天風呂付きの銭湯が昨年末で廃業してしまいました。後継者がいないのは仕方ありませんが、残念でなりません。
小 池 生 夫	卒寿になりましたが、元気でおります。足が弱く歩行器を使用しております。長年かいておりました自伝の完成を間近に控え、いそがしくしております。
小 林 賢 三	皆様にお会いすること楽しみにしています。元気にしていますが、外出する回数が減っています。気持ちは前向きですが、中々、体がついていきません。
小 山 隆 利	今年、後期高齢者になりますが元気に過ごしております。
甲 賀 崇 司	この正月の寒い日、ロレツが回らなくなり、脳梗塞との診断でした。その後何ら問題もなく、今ではごく普通の飲食飲酒生活を送っております。
小 室 正 紀	総会のご案内をありがとうございます。残念ながら、当日は、福澤諭吉協会の総会・記念公演と重なり出席出来ません。ご盛會を祈っております。なお、福澤諭吉協会では皆様のご入会を大歓迎しております。福澤について、学んだり、研究したり、楽しんだりなさいたいとお考えの方は、是非、一般社団法人福澤諭吉協会のホームページをご覧ください。

氏名

近況報告

小池 康博	新川崎のK2キャンパスで研究を続けています。
國府方 久史	今年3月に女子高と大学の授業がすべて終了し、授業は他大学で週1回担当するだけになりましたが、新川崎タウンキャンパスで自動運転の研究を続けています。
佐藤 芳子	一身上の都合により退会させていただきます。長い間有りがとうございました。
斎藤 文雄	81才になりました。お陰様で元気にしております。昨年は人間ドックで肺に「気になる陰」が見つかり、PET検査等の結果消退しつつあり、悪性のものではないとの結論。ホッとしました。今年4月から3年ぶりにスポーツクラブも復帰して軽くランニングと水泳を楽しんでいます。
澤 孝一郎	返事が遅れまして申し訳ありません。当日は、大学でのゼミがあり、出席できません。盛会をお祈りします。
佐藤 国興	依然としてマスクをしてお生活ですが、元気に過しています。運動と散歩に努めています。
佐村 昭子	暑くもなく寒くない今の季節、育てた花達を見ながら、お茶を飲んだりケーキを食べたりする時間がとても楽しみです。
佐川 雅之	幹事様、いつも、ご苦労様です。今回は、残念ながら予定がはいつていますので欠席させていただきます。次回に皆様に会えることを楽しみにしています。会のご成功を祈ります。
佐野 陽子	浅草に住んで70年。昔なくて今あるもの。飲食店やケーキやさんの行列。若い人が多いからSNSの影響でしょう。と、ひが目で見ながら昔ながらの食べ物をボソボソ食べている婆さんです。
三宮 敏和	週に2回の筋トレ。元気に過ごしています。
澤田 達男	バンコクにあるカセサート大学工学部の客員教授としての勤務も1年半となりました。当地は最高気温が1年中30度を超える暑さですが、元気に暮らしております。ランニングも続けており、健康体を維持しております。
澁川 雅俊	「さりげなく綿毛の胤の飛びきたり」(井臺)
塩田 尚子	主人のリハビリにつきあい病院にいたり歳相応の生活をすごしています。
清水 正勝	相変わらず、地域の方々と球技スポーツを楽しんでいます。
陣内 眞	浪人生活も5年になります。相変わらずテニスゴルフクラリネット陶芸楽しんでいます。3年前からクロスバイク始めました。
鎮目 美代子	東京と山梨、2拠点生活を続けています。
柴田 綾子	退職した年の3月末はコロナ禍の始まりで、退職後に楽しみにしていたことができませんでしたが現在は少しずつ楽しんでいます。
鈴木 英次	長いあいだ楽しみな会に参加させていただきましたが、車椅子生活となり参加が困難となり退会させていただきます。皆様方よろしくお伝え下さい。
須田 昭五郎	札幌市内の最高気温は4月中旬以降も10度前後で推移しており、桜の開花も寒さで足踏み状態の様です。手術した膝・腹部の影響によるものか術後の足の状態が悪く、もっぱらウォーキングを主に回復に専念中です。
鈴木 幸男	役員のみなさま2023春季総会開催のご尽力ありがとうございます。この半年間の近況は次のとおりです。コロナ禍でお休みしていた低山ハイクは、10月荒船山(1423m、群馬県)、11月荒櫃山・城跡(802m、群馬県)、12月観音山(698m・埼玉県)、1月長瀨アルプス・宝登山(497m・埼玉県)、2月物見山・スガリ山(435m・埼玉県)、3月大高取山(376m・埼玉県)、3月さいたま見沼ソーデーウオーク、4月秩父三峰妙法ヶ岳(1320m・埼玉県)に、自家用車を使用して行きました。サッカーJリーグ浦和レッズの観戦は、埼玉スタジアムで開催のホーム試合の全試合と浦和駒場スタジアムで開催の三菱重工浦和レッズレディースのホーム試合の全試合を観戦中です。
鈴木 文子	役員のみなさまお世話さます。年齢を重ねて、体調と相談しながら地域のシニア学習会手伝い&趣味の色鉛筆画、アートフラワーを楽しむゆつたりの日々です。
鈴木 俊夫	日常生活での慣習活動を通じて、変わらず健康に過ごしています。
鈴木 和子	やっとコロナが緩和されましたので、国内旅行を楽しんでいます。
仙名 保	渡航中のため出席できません。ご盛会をお祈りいたします。
関口 一材	特に変わりはありません。ネコに癒されている日々です。
清野 早苗	今年度も普通部資料室の仕事(週2)を続けています。6月の普通部125年式典の準備にも関わることができてうれしく思っています。春季総会で皆様にお会いできることを楽しみにしています。
田畑 耕二	歳相応に元気ですが視力・聴力・筋力があやしくなってきました。
田邊 雅也	前立腺癌の治療も落ち着き、すっかり回復しました。この5月のすえに検査が入り、大事をとって欠席とさせていただきます。皆様にお会いしていっぱいやりたいところです。残念!!
高田 フミエ	元気に過しています。拾数年ぶりの三田です。塾史展示館も楽しみにしております。新緑がまぶしい山上でしょうね。
高橋 信一	30年前にやった脊柱管狭窄症が、昨年の暮に再発して歩行に難渋しています。手足の痛みと痺れで講義をするのが辛かった時代を思い出しました。4ヶ月リハビリに通って少しずつ良くなっています。研究のため図書館通いを続けています。
竹田 巧一	元気に過ごしています。
田中 俊郎	何んとかやっています。当日、同時帯の三田で福澤育林友の会の集いがあり、申し訳ありませんが風月会の会合は欠席させていただきます。

氏名

近況報告

只野 金一	後期高齢者になりました。健康維持を心掛け、穏やかに毎日を過したいと思います。そろそろ旅行も再開できそうです。
竹中 平蔵	お断りできないお約束がございまして欠席とさせていただきます。
高橋 正子	施設の子供の学習支援などを行なっています。当日は活動日で残念ながら伺えません。
立川 臣子	あっという間に一日が終わってしまう毎日です。
巽 孝之	慶應義塾ニューヨーク学院第十代学院長に就任して一年が過ぎました。最初は人生初の管理職で戸惑うことばかりでしたが、ようやく慣れてきたところです。
高橋 郁夫	入会させて頂いて初めての総会ですが、ちょうど学会全国大会が開催されており、欠席させていただきます。盛会をお祈り致します。
坪田 一男	慶應医学部発スタートアップ(株)坪田ラボのCEOとして新たなライフステージを楽しんでいます！
土江 弥生	元気にしております。
寺田 治子	まあまあ普通に元気でくらしております。係の方毎回毎回御苦勞様です。
寺澤 行忠	お蔭さまで元気にしております。
寺山 和宏	興味・関心事に添って近郊の散歩に出掛けています。
ドウ・ジョージ R	I continue my work writing high school textbooks, Greeting and good wishes to all.
常盤 晃	相変わらず元気にしています。
鳥飼 敏雄	体力づくりに低山に挑戦しています。
富田 広士	久しぶりに皆様とお話できるのを楽しみにしています。
富山 優一	犬の散歩と世田谷区内の散歩で、1日1万歩を超える日が時々あります。
仲沢 伴幸	私、令和6年(2024)まで生きて居れば90歳です。朝夕、周囲見まわして、それぞれに、「業」成した諸先輩にくらべ、成すことも無く、月日過した吾が身に只々唾然とも、まァ、「六病息災」此れで「ヨシ」と、変んに、納得して居る、此頃です。みなさんにお会いすること楽しみにです。
中島 紘一	背骨を痛め、やゝ不自由にくらしています。
長島 昭	先約あり欠席しますが、ご盛会を祈ります。
中村 善太郎	おかげ様で、元気に日々を過しております。
行方 克巳	『行方克巳季寄せ』を出版した。私の終活への一つである。編集集中の『知音歳時記』に全力を傾けるべく健康を第一に考えている。
長橋 慶次郎	お世話さまでございます。退職して、15年が過ぎました。大袈裟でしょうか。体力・気力の衰えてくるのが、はっきりわかる今日この頃です。マイナンバーカードの交付手続きなど致しております。
並木 一郎	行政書士として相続・成年後見等の市民法務を中心として仕事をしております。当日は所用のため欠席いたします。
南里 清一郎	土曜日は勤務があり出席できません。皆様に宜しく御伝え下さい。
名瀬 久芳	返事が遅れて申し訳ありません。お世話をお掛けします。会費が溜まっているはずですが、振込用紙を送って頂けますか。
中里 一久	加齢に伴う諸症状が出てきておりますが、元気に日々を過しています。
長井 孝紀	今春より他大学での非常勤講師も終了し、教育から完全にフリーになりました。医学部馬術部のサポートのため日吉馬場へ週に1、2回出向いております。
中島 恵美	元気でリハビリしています。
長島 義男	都合で欠席となります。会員の皆様の健康とご活躍を期待しています。
中島 典子	桜から新緑へと若葉を愛でながら日々過ごしております。
長友 千代美	退職して2年目になります。孫の日々成長していく姿に癒されながら、自身の体調管理に努めております。
二瓶 堅固	慶應高校野球応援と健康増進 3月21日第95回甲子園で試合当日大阪駅のエレベーターで上昇中森林監督の母上様と対面戦勝を誓った。会場では大声援、雨にて負けた5月5日神奈川県高校春季野球大会準決勝戦で若き血を歌ってきます。これが私の健康法です。
西野 康雄	コロナ感染症のパンデミック(感染爆発)は3年経過しているが、首都圏『東京・神奈川・埼玉・千葉』での終息はまだである。4月25日には4,115人の感染発症があった。我が私事に、第6回目のコロナワクチン接種券が届き、早速、コロナワクチン接種を申請することに(5月8日)。
西住 崇	予定が入っていますので、欠席させていただきます。皆様お元気で過ごし下さい。
西山 繁	おかげさまで、元気に過ごしております。
野寺 隆	家族、皆元気にしています。娘が4月から楽しそうに小学校に通っています。
馬場 郁子	慶應義塾史展示館を是非見学したいと思っておりますが、体調をくずしており、参加させて頂けないことを残念に思っております。いつか実現できる日がきますことを期待しております。



氏名

近況報告

原 邦 夫	元気にしています。勤務大学の理事会・評議員会が、27日の13～15：30まで開催されますので、欠席します。皆様によろしくお伝え下さい。
濱 田 庸 子	孫の世話と、非常勤精神科医の仕事で、毎日忙しくしています。
平 栗 武	体力の衰えを感じつつ、年齢を重ねている。
平 島 碩	3月に肺ガンの手術、リハビリ中です。相変わらず犬の散歩が日課です。
光 道 隆	最近の私の1日は、小鳥の声を聴きながらの朝早い目覚めから始まります。雨でなければ、散歩で通る犬たちに挨拶をし、さて今日も1日何か有意義なことをしたいな、などと殊勝なことを考えながら家の周りの掃除をします。1日はなかなか思い描くようには進みませんが。
比 留 川 彰	おかげさまで、元気にくらしています。
広 田 和 子	幹事の皆様お世話になっております。先に予定があり、欠席いたします。変わらず元気しております。そろそろ海外旅行も再開したいと思っております。
藤 枝 省 人	元気で過ごしています。皆様によろしくお伝え下さい。
福 川 忠 昭	変わりなく元気に過ごしています。
藤 田 忠 夫	元気に過ごしております。ウォーキングを日課としています。
福 田 恵 一	医学部教授を定年退職し、バイオベンチャーの社長を行っております。忙がしく働いております。まだまだ慌ただしい毎日です。
升 田 嘉 勝	元気にしています。テニスも続けてはいますが、足が衰えボールを追った際転倒してしまいました。難聴のため会話がスムーズに行かなくなってきました。
松 下 智 之	お世話になりありがとうございます。諸事をこなしながら、結構忙しく過ごしております。所用により、欠席とさせていただきます。
前 田 泰 助	都合により欠席いたします。元気にしています。
松 岡 弘	坂本達哉先生の御推挙により国際センター勤務が始まったのが20年前です。この御縁を今なお有難く、嬉しく思い出します。
松 浦 昭 夫	お世話になります。なんとか過しております。散歩の時間を増して体力維持しています。
牧 野 正 博	山梨での生活も12年目に入りました。年相応にいろいろと出てきましたが、どうにか無事に過ごしております。
松 村 秀 一	喜寿が間近になってきましたが、何とか自力で日々過ごしております。毎週日曜日の夜は無線を使って50年以上のお付き合いのある近所のアマチュア無線家の方々とたわいもない会話を楽しんでおります。
真 下 裕 子	シルバー人材センターの派遣で市役所でマイナンバー業務を続けています。忙しい日々を過しています。
松 田 美 紀 子	今年からメンバーになりました。よろしくお願ひします。
御 園 生 博	お陰様で何事も無くすごしております。
三 浦 大 和	元気にしております。作品制作頑張っております。適度な運動と友人の輪を広げています。
水 野 保 弘	最近体調が悪く大変です。
宮 内 環	引っ越しと遺品整理を自身の仕事と並行して行う多忙な日々を過ごしております。現在住んでいる自宅の築年数が50年超で「倒壊の危険性が極めて高い」との耐震診断結果を受け、現在の家を数年中に潰す決意をしました。
森 章 輔	相変わらずの毎日、地域活動と野菜づくりで過しています。
森 俊	後期高齢者の仲間入り！ 北海道で生活する時間が多くなりました。しかし冬は寒く千葉に寄ります。
山 本 美 保 子	85才ですが、元気にしています。久方ぶりの風月会、どんなかと期待して、出席いたします。よろしく、どうぞ！
山 田 辰 雄	先日山種美術館と小川軒へ行ってきました。
山 口 巖	相変わらず、日々過しています。植木の剪定やらDVDなどで時間を過ごして遠出は避けています。毎回幹事の方々御苦勞様です。
山 本 慎 一	埼玉労働局労災補償課での仕事も8年目になりました。今年度も非常勤の労災・労働保険調査員として仕事を継続しています。5回目のワクチン接種も終わり、全国旅行支援を利用し、石川県の加賀片山津温泉・和倉温泉の温泉巡りをしました。
山 本 俊 次	元気に過ごしております。
矢 ノ 目 優	コロナ禍をかいくぐってあちこち国内旅行に出掛けています。そろそろ海外にも行けたらと思っています。
弓 場 藤 太	私は晩才（95才）です。体はかかれても心はいきています。ですから、ゆっくり足を選んでOB会に出席します。よろしくお願ひします。
吉 野 肇 一	とくに変わりなく、自宅近くの病院と看護専門学校で、いずれも非常勤ですが、外来・ドック診療と講師（担当：総合医療論、免疫・内分泌・代謝）を継続しています。趣味的には、月1回弱のゴルフラウンド、庭の手入れ、馬鈴薯栽培中（初）、カラオケなどです。転倒などによる怪我に注意しています。
吉 澤 正 紹	ご盛会をお祈り申し上げます。



氏名

近況報告

吉田 美智子	元気にすごしております。皆様にお会いできる日を楽しみにしております。
渡辺 浩志	年相応に体力は落ちていますが、日常生活には不便を感じていません。元気にしています。
渡邊 郁美	春総会開催を楽しみにしていました。中津では不滅の福澤プロジェクトとして、中津歴史博物館や福澤記念館で企画展開催中です。町中では先生のお姿をラッピングした路線バスがお目見えし、楽しい町歩きでほっこり。私もスロージョギングで元気を継続！
渡邊 久美	今回の総会はいにく都合がつかず、欠席させていただきます。次回を楽しみにしております。昨年夏から迎えた愛犬との日々を楽しんでおります。そのためなかなか遠出ができませんが、パート勤務もあり、適度に忙しい毎日を過ごしています。

(五十音順)

※) 原文のまま掲載